

Inicio > Generales > Hocol puso disposicion del mercado 10...



Imagen de referencia.

Foto: Fronetro



Zona Cero @zonacero

10 de Diciembre de 2024 3:56 pm

Share









Generales

Hocol puso a disposición del mercado 108 millones de pies cúbicos de gas

Para contribuir a la estabilidad energética del país y cubrir la demanda de gas natural en Colombia.

Hocol, empresa filial del **Grupo Ecopetrol**, anunció que aumentó en 8 millones de pies cúbicos de gas natural, adicionales a los 100 millones de pies cúbicos que ya tenía, su oferta en el mercado nacional del combustible.

De esta manera, la compañía puso el 100% del gas disponible en sus operaciones, como parte de la estrategia de actividades comerciales en el mercado nacional, lo que representa el consumo promedio de 450.000 de hogares al día.

Según la compañía, se trata de un esfuerzo de Hocol para contribuir a la estabilidad energética del país y cubrir la demanda de gas natural en Colombia, medida que comenzó a regir desde el pasado primero de diciembre de 2024.

La compañía informó que las moléculas ofertadas a diferentes agentes del mercado serán suministradas en varias regiones, en especial de la costa Atlántica y el interior del país, con el objetivo de asegurar el abastecimiento continuo a todos sus clientes durante 2025.

"Este aporte ratifica nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de los colombianos. Estamos trabajando de manera constante para garantizar que el suministro de gas llegue de forma eficiente, incluso en los momentos de mayor escasez de oferta y mayor demanda", afirmó Luis Enrique Rojas, presidente de Hocol.

El directivo dijo que se trata de un compromiso corporativo con el sector energético y su responsabilidad frente a este servicio público esencial.

A comienzos de noviembre pasado, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Orlando Velandia, garantizó el suministro de gas natural en el país durante 2025, en caso de condiciones hidrológicas normales.

Y dijo que, de ser necesario "Ecopetrol saldría a gestionar los 40 millones de pies cúbicos que utiliza, entonces no sería necesario utilizar el gas importado".

Además, el suministro interno se garantiza, dijo Velandia, con la contratación excedentaria, en caso de condiciones hidrológicas críticas.

*Con información de Ecopetrol

Etiquetas

COLOMBIA

GAS NATURAL ECOPETROL HOCOL

Noticias recientes



"No permitiremos medidas agresivas que perjudiquen economía de las familias"

hace 33 minutos 🚜



Air-e podrá negociar contratos directos con generadoras, tras autorización de la Creg

hace 38 minutos 🕰



La JEP volvió a negarle la libertad al general (r) Mauricio Santoyo

hace 52 minutos &

Registrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email*

Subscribe



SECCIONES Mundo

Generales Política

Deportes Judiciales

Sociales Tecnología Opinión

Podcast **Eventos**

Multimedia

DESTACADOS

Barranquilla Atlántico

Zona Caribe Colombia







0

Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por Seed